



2学期がスタートしました！

2学期が始まりましたが、子どもたちの様子はいかがでしょう。長期休業明けは、生活のリズムを元に戻すのが難しいものです。特にこの1週間、子どもたちは「早寝、早起き、朝ごはん」を心掛けて、少しずつ学校生活に慣れていってほしいと思います。前号でもお伝えしましたが、子どもたちの様子で何かお気づきのことがありましたら、遠慮なく早めに学級担任にご相談ください。

また、熱中症にも気を付ける必要があります。今年の夏はいつも以上の猛暑で、残暑も収まっていません。実は私は、この夏休み中に軽い熱中症のような症状が出て、脇の下や手のひら、首筋、頭を冷やして2時間くらい安静にしていました。こまめに水分補給をしていなかったことが原因だと思います。学校では、熱中症計を使って暑さ指数を計測し、それを基にして運動や校外での活動等を行うかどうか、判断しています。しばらくは、暑さが続きそうですので、子どもたちには、定期的な水分補給と暑さを感じた場合にはマスクを外すことを伝えています。ご家庭でも、熱中症対策にご協力ください。

2学期の初日、たくさんの子どもたちが、夏休み中に仕上げたポスターや自由研究などの作品を手さげ袋に入れて登校していました。きっと、充実した夏休みを送ることができたのだと思います。子どもたちが教室に入ると、まずはそれらの作品を出していました。

この日は、大掃除や始業式を終えた後、各学級で係を決めたり、2学期の目標を考えたりしました。2学期は長いので、見通しをもちながら係活動や目標に向けての取組を行ってほしいと思います。

この日の子どもたちの様子を見ていると、久しぶりに会う友達と話ができたことが一番うれしかったのではないかと思います。直接顔をあわせること、集うことの大切さを、子どもたちは感じたのではないのでしょうか。

保護者の皆様のご支援により、夏休み中に、大きな事故やけが、校外生活におけるトラブルなどの情報は入っていません。引き続き、校内外でルールを守って安全に過ごすことを指導していきますので、ご協力ください。

新しいALTの紹介

2学期から新しいALTが配置されました。1年前に来日しましたが、日本語の勉強を積んでいるので、ある程度の会話はできます。アメリカ出身の方で、日本に来る前は韓国で英語の指導をしていました。音楽を趣味にもつ、国際経験の豊かなALTですので、学年に関わらず、子どもたちから積極的にコミュニケーションをとってほしいと思います。



2学期の始業式で、全校に伝えたことを掲載しています。

6年生には、最高学年として、2学期も学校をリードしてほしいという思いがあります。また、6年生の姿を手本にして、5年生以下の子どもたちも、学習、運動、読書活動などに積極的に取り組んでほしいと思っています。それらのことを子どもたちに伝えました。



【2学期の始業式での話】

今日から、2学期がスタートします。みなさんが、大きなけがもなく命とルールを守って夏休みを過ごせたこと、大変うれしく思っています。

さて、みなさんは、自分にとってよい夏休みを過ごすことができましたか。校長先生も、花火を見たり、サッカーの試合を観戦したりして、夏を楽しく過ごしました。

それにしても、今年の夏は、暑かったですね。ですから、まず、みなさんに気を付けてほしいのは、「熱中症」です。熱中症は命の危険につながりますので、定期的に水分補給をしましょう。マスクをしていて「しんどいな」と感じたときは、無理をせずマスクを外しましょう。

次に学習についてお話しします。

4月に行われた全国学力・学習状況調査の結果では、6年生は、国語科、算数科ともによく頑張っていました。特に算数科の平均は、全国、県よりも上回っていました。

これは、6年生が普段から真面目に学習に取り組んでいる成果です。他の学年の人たちも6年生を見習って学習に取り組みましょう。

校長先生から学習のアドバイスが3つあります。

1つめは、話をよく聞くことです。先生や友達の方を向いて、うなずきながら聞きましょう。「聴く」という難しい漢字がありますが、その漢字の中にもあるように「耳と目と心を十分に使って」話を聞きましょう。

2つめは、自分の考えをもつことです。人の話を聞くと、それに対して、よい考えだな、自分とは違うなと言う思いが出てくるはずですよ。

3つめは、その考えを人に伝えることです。伝えることが恥ずかしい、上手に伝えられない、という人がいるかもしれませんが、せっかく自分で考えたことを人に伝えないのはもったいないですね。あっているとか違っているとかを気にすることなく、自分の考えを伝えてみましょう。伝え方もいろいろありますから、その方法も考えてみましょう。伝えた考えについては、みんなで認めてあげましょうね。

最後に一つだけお話しします。

体力づくりや、読書に励むことです。少し気温が下がってくると体を動かすにはよい季節になります。スポーツや外遊びをして元気に過ごしてほしいと思います。また、読書をしているいろいろな登場人物や今まで経験したことのない世界との出会いを楽しみましょう。本を読んだ感想を聞かせてくれるとうれしいです。

2学期は一番長い学期です。代表の2人のお話のように、自分の目標を立てて、充実した2学期にしていきたいと思います。これで校長先生のお話を終わります。

6年生は落ち着いて学習をしています。さすが、最高学年ですね。見習いましょう。



体力づくり・読書にはげみましょう！

